
A C T A         Nº   15                                     EJERCICIO 2013-2014 

 

En Montevideo, a los quince días del mes de octubre del año dos mil trece, siendo la hora catorce y cuarenta, se reúne el Con-

sejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Nelder Márquez, con la asistencia de los señores 

consejeros Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio García Bedat, Sr. Manuel Román, Dr. Luis Bermúdez 

Gruni, Sr. Sergio Gabito, Sr. Juan Brum, Sr. Eduardo Mosegui, Mtro. Martín Mernies, Sr. Germán Candamil, Sr. Miguel Alfon-

so, Sr. Julio Vigneaux, Sr. Javier Bellini, Sr. Basilio Expócito y Sr. Ruben Sosa.      

No asiste, con aviso: Sr. Alcides Larrosa,                                                                 

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, con un agregado del Sr. Bellini, el acta No  14, correspondientes al día 08.10.2013. 

 

21º CAMPEONATO SUB 15 DEL INTERIOR 
El Sr. Mosegui informa lo que la Comisión de Calendario propone para las localías en las fases siguientes. 

En 2ª fase (juegan primeros contra segundos) elijen localía los primeros. 

De 3ª fase en adelante se sorteó las localías de acuerdo al detalle que se reparte. 

Se hace notar que, para la disputa de la 5ª fase, se clasifican 3 ganadores y el mejor perdedor. Se propone que el perdedor 

no puede volver a jugar con la Selección que le ganó. Asimismo que las llaves de esta fase, con dicha restricción, se definan 

por proximidad geográfica. 

Con respecto a la definición de mejor perdedor se propone que se resuelva con un criterio que implica recorrer al revés el 

camino para definir a los ganadores. Esto es, resulta  mejor perdedor en este orden: 1) perder por penales, 2) menor diferen-

cia de goles, 3) puntos obtenidos, 4) goles. 

Se aprueba por mayoría. 

Se fijan detalles de la próxima fecha: 

PRIMERA  FASE –  QUINTA FECHA 
SERIE A - LIBRE: ARTIGAS 

TACUAREMBO - RIVERA: Sábado 19 Octubre Hora 21:00; Estadio “Ing. Raúl Goyenola” de Tacuarembó;  Arbitros de Du-

razno Capital: Elio Gómez (Central), Adhemar Morán y Jorge López (Asistentes). Veedor Sr. Nelson Fernández.       

SERIE B - LIBRE: COLONIAS AGRARIAS 

SALTO – BELLA UNION: Sábado 19 Octubre Hora 16:00; Estadio “Ernesto Dickinson” de Salto; Arbitros de Paysandú: Ro-

bert Ledesma (Central), Sergio Podstavka y Miguel Mattiauda (Asistentes). Veedor Sr. Luis Arreseigor.      

SERIE C 

GUICHON – YOUNG: Sábado 19 Octubre Hora 17:00; Estadio Municipal de Guichón;  Arbitros de Soriano Interior: Héctor 

Gutiérrez (Central), Juan Aguilar y Carlos Valentín (Asistentes). Veedor  Sr. Sergio Porteous. 

FRAY BENTOS - PAYSANDU: Sábado 19 Octubre Hora 19:00; Parque “Liebig´s” de Fray Bentos; Arbitros de Colonia: Juan 

Mevlja (Central), Eduardo Bertoletti y Mario Calo (Asistentes). Veedor Sr. José Sánchez.     

SERIE D 

DOLORES – NUEVA PALMIRA: Sábado 19 Octubre Hora 17:00; Estadio “Juan A. Lavalleja” de Dolores; Arbitros de Salto: 

José De los Santos (Central), Víctor Rodríguez y Aníbal González (Asistentes). Veedor  Sr. Osvaldo Fassani. 

CARMELO - MERCEDES: Sábado 19 Octubre Hora 20:30; Parque “Artigas” de Carmelo; Arbitros de Canelones Capital: Alber-

to Othegui (Central), Hugo Bragunde y William Palacios (Asistentes).  Veedor  Sr. Miguel Fernández. 

SERIE E - LIBRE: TRINIDAD 

DURAZNO – PASO DE LOS TOROS: Domingo 20 Octubre Hora 20:00; Estadio “Silvestre O. Landoni” de Durazno; Arbitros 

de Rivera: Luis Ferreira (Central), Julio Rivero y Enrique Farías (Asistentes). Veedor  Sr. Gonzalo Recuero.      

SERIE F 

CENTRO SORIANO – SAN JOSE: Sábado 19 Octubre Hora 17:00; Estadio “1º de Agosto” de Santa Catalina; Arbitros de Río 

Negro Interior: Lisandro Garay (Central), José Pelayo y Luis Añasco (Asistentes). Veedor Sr. Antonio Revetria. 

COLONIA - CARDONA: Sábado 19 Octubre Hora 16:00; Campus “Prof. Alberto Suppici” de Colonia; Arbitros de Canelones 

Interior: Sebastián Montenegro (Central), Darío Estramil y Gerardo Silva (Asistentes). Veedor Sr. Ruben Bertín. 

SERIE G - LIBRE: CANELONES 

FLORIDA – LAS PIEDRAS: Sábado 19 Octubre Hora 17:00; Estadio “Campeones Olímpicos” de Florida; Arbitros de San José 

Interior: Luis Maciel (Central), William De Groote y Luis Medina (Asistentes). Veedor Sr. Gustavo Bello.       

SERIE H - LIBRE: CERRO CHATO 

BATLLE Y ORDOÑEZ – SARANDI DEL YI: Sábado 19 Octubre Hora 16:00; Parque “Francisco Alzaga” de Batlle y Ordóñez; 

Arbitros de Florida Capital: Carlos Sosa (Central), Alvaro Alanis y Ricardo Dos Santos (Asistentes). Veedor Sr.  Alberto Vigo.     

SERIE I - LIBRE: PANDO 

CASUPA - TALA: Sábado 19 Octubre Hora 16:00; Estadio “Felipe Maqueira” de Fray Marcos; Arbitros de Maldonado Capital: 

Javier Correa (Central), Ismael Barreto y Giovanni González (Asistentes). Veedor Sr. Luis Castro.      

SERIE J - LIBRE: MALDONADO 

MINAS – ZONA OESTE: Sábado 19 Octubre Hora 17:00; Estadio “Juan A. Lavalleja” de Minas; Arbitros de Treinta y Tres 

Interior: Angel Taño (Central), Guillermo Suárez y Marcela Noemí Da Silva (Asistentes). Veedor Sr. Humberto Tellechea.       

SERIE K - LIBRE: MELO 

VERGARA – RIO BRANCO: Sábado 19 Octubre Hora 17:00; Parque “Ventura Robaina” de Vergara; Arbitros de Florida Inte-

rior: Héctor Rodríguez (Central), George Fernández y José Pereira (Asistentes). Veedor Sr. José Barneche.      
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SERIE L - LIBRE: CASTILLOS 

CHUY - ROCHA: Sábado 19 Octubre Hora 17:00; Estadio “Samuel Priliac” de Chuy; Arbitros de Maldonado Interior: Walter 

Hernández (Central), José Vizcaíno y Mario Ortiz (Asistentes). Veedor Sr. Ruben Rodríguez.       

  

11º CAMPEONATO FEMENINO DEL INTERIOR 
El Sr. Márquez da cuenta de que el pasado fin de semana concurrió a la final de dicho torneo, del que se consagrara como 

campeón el Club Juventud de Colonia. 

Dice que fue un partido parejo y muy disputado.  

Que se vivió una fiesta espectacular, muy bien organizada y con mucho público. 

Dice que hay un mérito de ambos Clubes, los que, con mucho esfuerzo, recorrieron muchos kilómetros. 

Expresa que todo es el reflejo del crecimiento que viene teniendo el fútbol femenino. Otra muestra es la reunión que se 

realizó en la jornada para la organización de un torneo Sub 16. 

Dice que el fútbol femenino será trascendente en el futuro de nuestra Organización. 

Felicita a los Clubes finalistas, protagonistas principales de la fiesta. Destaca la gallardía del vencido quien aplaudió a los ga-

nadores. 

Dice que hubo muchas autoridades. Del Ejecutivo lo acompañaron el Dr. Bermúdez, el Sr. Brum, el Sr. Román y el Sr. Vigorito. 

También estuvieron el Gerente Cr. Segura y la Secretaria Sra. Martha Costoya. 

Por otro lado estaba un representante de ANTEL, el Presidente de Juventud, el Director de Deportes de la Intendencia, el 

Cnel. Pereira, del Club de la Fuerza Aérea, 2 técnicos de las Selecciones Nacionales. 

Destaca que el Club de la Fuerza Aérea entregó un trofeo a la goleadora del torneo que se hizo presente (Analía Espinoza de 

Lavalleja de Tacuarembó). 

Dice que también estaban presentes dirigentes de Lavalleja de Tacuarembó, Nacional de San José y Escuela Futuro de Young. 

Delegaciones de chiquilinas de estos dos últimos Clubes tuvieron a cargo la entrega de medallas, en un acto que fue significa-

tivo y que tuviera grata repercusión.  

El Sr. Márquez dice que, por último, quiere destacar el trabajo de la cuaterna arbitral: árbitras distintas Ligas que lograron 

realizar un trabajo muy serio y eficiente.  

El Sr. Brum adhiere a lo expresado. Dice que simplemente quiere agregar un agradecimiento a los anónimos que siempre están, 

que hacen posible que se realicen estas fiestas, y que nunca aparecen. Destaca que, desde temprano, personas allegadas al 

Club Juventud estuvieron realizando su labor, poniéndose a las órdenes de la delegación de la Organización. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
Exp.   267: Club Escuela Futuro Uruguay de Young solicita autorización y aval para torneo amistoso Córdoba Cup Femenino a 

disputarse en febrero 2014 en la ciudad de Córdoba (Argentina). Se dará lo solicitado. 

  “      268: Liga Salteña da cuenta de irregularidades en el estadio de Bella Unión en ocasión de partido por torneo Sub 15.  

El Sr. Gómez dice que habló con el Sr. Viola sobre el tema. Dice que la denuncia tiene razón a medias. Porque le ofrecieron un 

lugar para que los jugadores se ducharan y no lo aceptaron. 

El Sr. Sosa expresa que, con la Selección de Paysandú, siempre ha pasado lo mismo. Siempre ha aparecido el calefón roto (di-

cen que pasó en las últimas horas). Lo tienen como costumbre. 

El Sr. Márquez dice que eso no puede pasar. Que pase el tema a la Comisión de Canchas. Hay que hacer saber a la Liga de Be-

lla Unión que tiene que solucionar este tema. 

Se recibió además: 

 Invitación a la 47 Fiesta de la Primavera de Nueva Palmira. El Gerente dice que el Sr. José Dávila se ofrece para coordi-

nar los alojamientos para aquellos que quieran concurrir. 

 Copia de nota enviada a la Asesoría Jurídica por parte de FIFA. En la misma se da cuenta las últimas actuaciones sobre 

reclamos de derechos del Club Nacional de Rivera por pase del jugador Rodrigo Mora a River Plate de Argentina. 

 

COMISIONES 
CONTRATACIÓN PERSONAL 

El Sr. Bares informa que, conjuntamente con el Dr. Bermúdez y el Cr. Segura, mantuvieron entrevistas con aspirantes para 

ser contratados por OFI.  

Dice que se seleccionaron a la Sra. Pierina Priliac y Sr. Felipe Gadea, quedando algunos más como suplentes. 

Se aprueba el informe. 

ARBITROS 

El Sr. García informa que la Comisión entregó propuesta a los delegados gremiales. Se espera una respuesta para la próxima 

semana. 

Dice que se habló sobre lo que pasaría después. También sobre la pretensión de que se los reconozca como empleados. Quedó 

claro que no. 

El Sr. Gabito aclara sobre la posibilidad de llegar a un acuerdo, contemplando la paramétrica, que implicaría que arbitrarían 

todo el 2014, manteniendo conversaciones por otros temas. 

El Sr. García dice que no está de acuerdo con esa posibilidad. Entiende que no se deben mover de la propuesta presentada. 

El Mtro. Mernies opina que, llegándose a un acuerdo como el planteado, no tiene un significado monetario importante y permi-

tiría trabajar (el Ejecutivo y las Ligas) con la determinación de que no va a haber problemas con el arbitraje.  

Se discute cual sería la propuesta adicional a presentar. 

El Sr. Gómez propone votarla. 

El Sr. García pide esperar hasta el martes siguiente. Cree que las mejoras hay que darlas para el torneo Sub 15. 
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El Mtro. Mernies explica cual es la posición de los árbitros. Dice que en el torneo de Selecciones, por tratarse de partidos 

nocturnos, no existen posibilidades de retorno por medio del transporte común de pasajeros. 

El Sr. Gómez reitera su propuesta de que se vote, así permite seguir avanzando en otros temas importantes. 

El Sr. García reitera su posición de que se debe esperar. 

El Sr. Gómez dice que, en consideración a que el Sr. García mantiene una postura de obstaculizar los temas en los que no está 

de acuerdo, se retira de sala manifestando su disconformidad por como se trata el tema sin respetar posturas. 

Se retira de sala. 

El Sr. Mosegui pide resolverlo hoy. Cree que las condiciones que se plantean pueden ser diferentes el próximo martes. 

El Sr. Gabito coincide con lo expresado. Dice que se pierden una oportunidad de solucionar el tema con un costo muy bajo. 

El Sr. García opina que el momento de resolver los temas de fondo es ahora porque están las condiciones dadas. Cree que el 

gremio arbitral está debilitado. Además recuerda que se tiene el respaldo de lo manifestado por las Ligas e insiste que, de 

dar una mejora en las paramétricas, deben darse en la sub 15 del año que viene, que es donde debe mejorarse dado que el 

viaje cuesta lo mismo para arbitrar sub 15 que primera división y perciben menos dinero. 

El Mtro. Mernies dice que el arreglo está a la mano y que se pueden dar otros tipos de escenarios. Eso es lo que hay que eva-

luar y considerar. 

El Sr. Román cree que se debe esperar una semana. Dice que hay Ligas chicas que no quieren arreglar por nada. 

El Mtro. Mernies dice que hay que considerar asimismo que hay Ligas que no quieren jugar y que el conflicto les viene bien. 

El Sr. Candamil opina que cree que de cualquier manera van a terminar arbitrando. Pero hay que dar certezas a las Ligas que 

empiezan su preparación. 

El Sr. García dice que parece que ya está todo arreglado. 

El Sr. Márquez dice que hay que considerar la tramitación que se está haciendo por los derechos de TV. 

El Sr. Bares consulta al Sr. García a que se refiere cuando dice que está todo arreglado. 

El Sr. García dice que vio el guiño que hizo el Sr. Gabito al Sr. Bares. 

El Sr. Márquez pone a votación la propuesta a hacer a los árbitros. Son 7 votos afirmativos.  

Se encomienda al Sr. Gabito para que realice los contactos. 

El Sr. Bellini dice que se debe reiterar el pedido de la nómina de afiliados. 

El Sr. Gabito informa sobre los contactos realizados. La respuesta se recibirá en el fin de semana. 

El Sr. Mosegui felicita a los compañeros que, con su labor, destrabaron el conflicto. 

CONSEJO TECNICO ARBITROS 

El Sr. Román dice que le plantearon la posibilidad de hacer una publicación.  

Se pasa a Gerencia para que coordine con los miembros técnicos. 

Se resuelve que, mientras dure la licencia del Sr. Bares, el Sr. Román ocupe la presidencia de dicho órgano. 

FINANZAS 

El Sr. García informa que, realizado el análisis correspondiente, la Comisión propone que se pase a $ 6 el reintegro por kiló-

metro recorrido a quienes viajen en automóvil por la Organización. Se propone que dicha cifra se estipule en unidades indexa-

das, ajustándose de acuerdo a la misma, todos los meses. 

Se aprueba. 

CANCHAS 

El Sr. Sosa consulta sobre el presupuesto que tienen para las inspecciones. 

El Sr. García informa que se liquidan los gastos de acuerdo a como se liquiden. 

El Sr. Candamil, quien entregó una carpeta con inspección de estadios de Cerro Largo, informa sobre algunos pedidos que 

realizó a pesar de que no están previstos. Por ejemplo una mampara en el vestuario de jueces, considerando que hay ternas 

mixtas. 

FEMENINO 

El Sr. Bellini plantea que los consejeros sean los responsables y que tomen las resoluciones. 

El Sr. Bares aclara que las resoluciones de comisiones se hacen en la misma. En particular, en la comisión de fútbol femenino, 

hay 3 integrantes que nos son consejeros (2 funcionarias y la Asesora Jurídica). En el trabajo de las comisiones no hay que 

distinguir, hay igualdad en todos los integrantes. 

El Sr. Márquez acompaña dicha postura. 

 

VARIOS: 
VISITA – Ingresan a sala una representante de la firma Dafelors y un representante de FNC.  

Se conversa sobre distintas posibilidades de colaboración. 

 

Siendo la hora 17:14 se termina se reunión. 

 

Próxima sesión: Martes 22 hora 14:30 

. 

Reuniones previstas: Comisión de Calendario – Hora 12 

          

Reunión en Liga de Florida – Florida – Hora 20:30 (sale locomoción de la sede). 


